

2014年7月22日
株式会社 住金システム建築
代表取締役社長 加藤真一郎

「2014年度住金システム建築協力会総会」開催について

当社は、去る18日、「2014年度住金システム建築協力会総会」(※)を世界貿易センターで開催した。当社のシステム建築部材の製造および施工を担う全国の協力会社81社が参加した。(主催/オペレーションセンター(早野センター長)、工事センター(高橋センター長))

同総会は、毎年開催され、当社および協力会社より、安全と技術に関する報告や討議がなされた。安全関連では、前期の安全成績が報告され、今期の安全方針を確認した。技術関連では、当社より昨年度の新商品開発の報告、クレーム分析とその対応、大型物件の事例紹介、協力会社より技術改善の報告がなされた。その中で安全および技術改善に積極的に取り組み、顕著な成果を上げた協力会社に対して、当社より感謝状を進呈した。

当社の安全と品質は、協力会のメンバーとの一体感が不可欠と考え、年一回の総会の他、分野ごとに分科会を年数回開催し、より安全でより高い品質の商品作りに継続的に取り組んでいる。

※協力会会員数は全国で90社(6/末現在)

会場全景



表彰授与式



総会の様子